



Version française en page 2

2023 Call for Nominations for the CSIA Atlantic Board of Directors

Hi everyone!

The CSIA Atlantic Region Board of Directors is looking for Members to be part of the Atlantic Board of Directors. In accordance with the CSIA Atlantic Region General By-Laws, the 4 - two-year positions (2024-2025) for Provincial Representatives are up for election. In addition, a one-year (2024) position for two Director-at-Large are also open for election.

Eligibility to run for both Provincial Representative or Director-at-large positions requires that you be a Member in good standing (dues paid up for the present season), 18 years of age or older, and willing to commit the time to work in collaboration with others to enrich and grow the CSIA experience. Previous experience in areas such as finance or bookkeeping, leadership, governance, communications or social media and strategic planning are all examples of specific Board Member assets. Come join the CSIA Atlantic Region Board and share both your experience and your passion for teaching skiing and promoting CSIA for all Members.

If you are interested or know of another CSIA Member from the Atlantic Region interested in running for these positions, please send us a brief (<150 words) description of who you are, and why you would be a great fit for the Board. You will also need the support from two CSIA Members in good standing ([click here](#) for the nomination form). Please send your nomination to the Nomination Committee at the following email address with the subject "election": csiaatlanticregion@gmail.com. Should you require a copy of the job description for these positions, please send an email to csiaatlanticregion@gmail.com.

Deadline for submission is November 19th, 2023.

Appel de candidatures 2023 du conseil d'administration de l'AMSC Atlantique

Bonjour à tous et à toutes !

Le conseil d'administration de l'AMSC Atlantique, est à la recherche de membres pour faire partie du conseil d'administration de l'Atlantique. Conformément aux règlements généraux de la région de l'Atlantique de l'AMSC, les quatre postes de deux ans (2024-2025) pour les représentants provinciaux sont en élection. De plus, un poste d'un an (2024) pour deux administrateurs généraux est également à pourvoir par élection.

Pour être admissible aux postes de représentants provinciaux ou d'administrateurs généraux, il faut être membre en règle (cotisations payées pour la saison en cours), être âgé de 18 ans ou plus et être prêt à consacrer du temps à travailler en collaboration avec d'autres personnes pour enrichir et faire croître l'AMSC. Une expérience antérieure dans des domaines tels que les finances ou la tenue de livres, le leadership, la gouvernance, les communications ou les médias sociaux et la planification stratégique sont autant d'exemples d'atouts spécifiques aux membres du conseil d'administration. Joignez-vous au conseil d'administration de l'AMSC de la région de l'Atlantique et partagez votre expérience et votre passion pour l'enseignement du ski et la promotion de l'AMSC auprès de tous les membres.

Si vous êtes intéressé ou si vous connaissez un autre membre de l'AMSC de la région de l'Atlantique intéressé à se présenter à ces postes, veuillez nous envoyer une brève description (<150 mots) de qui vous êtes et des raisons pour lesquelles vous seriez un excellent candidat pour le conseil d'administration. Vous aurez également besoin du soutien de deux membres en règle de l'AMSC ([cliquez ici](#) pour remplir le formulaire de nomination). Veuillez envoyer votre demande au comité des candidatures à l'adresse électronique suivante, avec pour objet " élection " : csiaatlanticregion@gmail.com. Si vous souhaitez obtenir une copie de la description de ces postes, veuillez envoyer un courriel à csiaatlanticregion@gmail.com.

La date limite pour soumettre votre candidature est le 19 novembre 2023.